06/11/2022 05:13 about:blank

undefined - dimanche 6 novembre 2022

Guiers - Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU/MORESTEL

Football : un court déplacement périlleux pour l'USCM



Nicolas Pécoud veut voir une équipe conquérante qui répond à l'engagement physique que la D1 nécessite, dès ce dimanche contre le FCTC.

Ce dimanche 6 novembre, l'équipe première de l'Union sportive de Creys Morestel joue contre la réserve du FCTC pour le compte de la 6^e journée de D1. Ce court déplacement chez le 5^e du championnat est important pour le club du président Ludovic Cheneval qui est en quête de points afin de ne pas être totalement décroché dans ce championnat où six équipes descendront en fin de saison. Le coup d'envoi aura lieu à 12 h 30 en lever de rideau de l'équipe une du FCTC qui évolue en Régionale 2.

Nicolas Pécoud souhaite que ses joueurs prennent la mesure de ce championnat où le talent ne suffit plus : « Parfois on joue bien mais après on a des regrets. Dans cette poule il faut savoir se faire mal et actuellement on est souvent trop tendre ou alors on n'est pas constant dans nos efforts. Pour prendre des points il ne faut aucun relâchement sur 90 minutes sinon on est puni. Contre La Tour, j'espère voir un état d'esprit conquérant et ensuite on verra si le résultat suit mais au moins on n'aura plus ces regrets qui plombent le moral de tout le monde. »

about:blank 1/1